

COMMUNIQUE DE PRESSE 2024

Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin... telle pourrait être la devise de ces Producteurs.

Ils se sont donnés un objectif : constituer une filière théicole en Bretagne ; un thé bio de qualité, un thé de terroir, un thé 100% breton !

A la lumière des enjeux financiers importants et au regard des interrogations qui demeurent quant à la faisabilité d'une culture qualitative et quantitative sur la terre bretonne, une poignée de Producteurs a choisi de se regrouper en Association : Armor de Thé

Parce que beaucoup reste à construire, parce que pour ces Producteurs, on peut concilier produit de qualité et juste rémunération, ce tout nouveau collectif entend bâtir un modèle économique viable, tout en proposant un produit d'exception : un thé de grande qualité. Et si aujourd'hui ce type de culture reste anecdotique en Bretagne, Armor de Thé espère également pouvoir accueillir les futurs Producteurs, avec le recul des expériences menées par ses Membres fondateurs.

Pour le moment, Armor de Thé vient de naître, et les théiers commencent à s'installer aux quatre coins de la Bretagne.

Demain, l'Association espère pouvoir proposer au public une marque synonyme de ces engagements et qui sait, habituer les palais français au thé de grande qualité.